

03/04/2023

Fiscal Regional de Valparaíso anuncia nuevas jefaturas a cuatro años de asumir el cargo

Al cumplir la mitad del período legal de ejercicio del cargo, la Fiscal Regional de Valparaíso Claudia Perivancich Hoyuelos, anunció cambios en las jefaturas de cinco Fiscalías Locales, con el objeto de reforzar el cumplimiento del itinerario trazado al inicio de su gestión.



“Queremos reforzar alguno de nuestros lineamientos planteados al inicio de la gestión. Y por lo mismo hemos estimado relevante poder realizar estos cambios y le damos así la bienvenida a los nuevos fiscales en sus destinaciones. Espero que sea una jefatura en la que puedan conciliar debidamente las mejoras siempre relevantes en el clima de trabajo, en el cumplimiento de las metas y por cierto en la satisfacción de las víctimas a propósito de la persecución penal”, señaló al respecto la Fiscal Perivancich. La Fiscal al momento de anunciar los cambios, agradeció a todos quienes lideraron estas cinco Fiscalías en los últimos años. Destacó el gran trabajo realizado con los equipos, las metas que fueron cumpliendo en distintas áreas y el apoyo que entregaron día a día a los funcionarios y fiscales a quienes les correspondió dirigir, considerando especialmente los períodos del estallido social y luego de la pandemia Covid.

“A ellos les agradezco especialmente estos años que han sido intensos en el cual hemos vivido como a todos les consta periodos bastante extraordinarios”, enfatizó la Fiscal Regional.

Cada uno de ellos ya se encuentra con nueva destinación dentro de la región de Valparaíso, a excepción de la Fiscal María José Bowen, quien se trasladó a la Región Metropolitana.

Asumen el cargo de fiscales jefes:

Elizardo Tapia Pinilla, Fiscalía Local de Valparaíso

Osvaldo Basso Cerda, Fiscalía Local de Villa Alemana

Juan Sebastián de la Fuente Córdova, Fiscalía Local de La Calera

Pablo Bravo Soto, Fiscalía Local de Quintero

Guillermo Sánchez Psijas, Fiscalía Local de Limache

“A cada Fiscal jefe yo le he pedido que se vaya interiorizando de la realidad de sus nuevas destinaciones. Ellos ya han venido trabajando en reuniones de coordinación, tanto con los fiscales salientes como con los administradores de esas fiscalías, y por cierto también, le hemos indicado a cada uno de ellos, la existencia de algunas causas de especial connotación o más complejas en algunas de esas unidades, para que se avoquen al conocimiento y a avanzar en la investigación de aquellas lo mas pronto posible”, destacó la Fiscal Claudia Perivancich.